

**CITY OF BATHURST  
SPECIAL PUBLIC MEETING  
MINUTES**

**June 5, 2017**

**VILLE DE BATHURST  
SÉANCE EXTRAORDINAIRE PUBLIQUE  
PROCÈS-VERBAL**

**le 5 juin 2017**

**Present:**

Mayor P. Fongemie  
Councillor P. Anderson  
Councillor K. Chamberlain  
Councillor B. Cormier  
Councillor R. Hondas  
Councillor K. Lanteigne  
Deputy Mayor L. Stever

Absent: Councillor S. Daigle

**Appointed Officials:**

T. Pettigrew, City Engineer  
D. McLaughlin, Director/Municipal Planning  
Officer  
A. Doucet, City Manager/Treasurer  
W. St-Laurent, Executive Assistant/Assistant City  
Clerk  
L. Foulem, Corporate Communications Manager  
  
G. Bryar, Director of Recreation & Tourism

Other(s): M. St-Pierre, TIS Technician / Planning  
Technician

**Présents :**

P. Fongemie, maire  
P. Anderson, conseillère  
K. Chamberlain, conseillère  
B. Cormier, conseiller  
R. Hondas, conseiller  
K. Lanteigne, conseillère  
L. Stever, maire adjoint

Absents: S. Daigle, conseiller

**Fonctionnaires :**

T. Pettigrew, ingénieur municipal  
D. McLaughlin, directeur/agent municipal  
d'urbanisme  
A. Doucet, directeur municipal/trésorier  
W. St-Laurent, agente de direction/secrétaire  
municipale adjointe  
L. Foulem, Directeur des communications  
corporatives  
G. Bryar, directeur des loisirs et tourisme

Autre(s): M. St-Pierre, Technicien en SIG /  
Technicien en urbanisme

**1. DRAFT RESOLUTION**

**1.1 Clean-up of the premises and demolition  
of storage sheds located at 965 Bridge Street  
and having PID No. 20757753**

**Moved by:** Councillor P. Anderson  
**Seconded by:** Councillor R. Hondas

**WHEREAS** the property located at 965 Bridge

**1. RÉOLUTIONS PROVISOIRES**

**1.1 Nettoyage de la propriété et démolition  
d'hangars d'entreposage situé au 965, rue Bridge  
et ayant le NID 20757753**

**Proposée par:** P. Anderson, conseillère  
**Appuyée par:** R. Hondas, conseiller

**ATTENDU QUE** la propriété située au 965, rue

Street, PID 20757753, contains lots of debris, garbage, wood refuse, and is considered unsightly; and

**WHEREAS** said property contains two storage sheds that are considered dangerous and unsightly; and

**WHEREAS** said property contravenes the City of Bathurst's Dangerous or Unsightly Premises By-Law 2009-02; and

**WHEREAS** Council reviewed the Municipal Planning Officer's report at the in-camera meeting of May 29, 2017; and

**WHEREAS** Council authorizes the Municipal By-Law Enforcement Officer to enforce the City of Bathurst's Dangerous or Unsightly Premises By-Law 2009-02 and to arrange for the clean-up of the property and the demolition of two storage sheds located at 965 Bridge Street, PID 20757753, in accordance with the applicable City By-Laws; and

**WHEREAS** the Mayor and City Clerk be authorized to sign all related documents on behalf of the City of Bathurst.

Bridge, NID 20757753, contient des débris et des résidus de bois, et qu'elle est considérée comme inesthétique; et

**ATTENDU QUE** deux hangars d'entreposage sont situés sur ladite propriété et que ces hangars sont considérés comme dangereux et inesthétiques; et

**ATTENDU QUE** ladite propriété va à l'encontre de l'arrêté concernant les lieux dangereux ou inesthétiques 2009-02 de la Ville de Bathurst ; et

**ATTENDU QUE** le conseil a examiné le rapport de l'agent municipal d'urbanisme lors de la réunion à huis clos du 29 mai 2017; et

**ATTENDU QUE** le Conseil autorise l'agent chargé de l'application des arrêtés municipaux à appliquer l'arrêté concernant les lieux dangereux ou inesthétiques 2009-02 de la Ville de Bathurst et de faire les arrangements nécessaires pour procéder au nettoyage et démolitions de deux hangars d'entreposage de la propriété située au 965, rue Bridge, NID 20757753, conformément aux règlements municipaux applicables; et

**ATTENDU QUE** le maire et la secrétaire municipale soient autorisés à signer tous les documents connexes au nom de la Ville de Bathurst.

### **MOTION CARRIED**

### **MOTION ADOPTÉE**

#### **1.2 Item Discussed In Camera**

#### **1.2 Point discuté à huit clos**

##### **1.2.1 Agreement - Rogers**

##### **1.2.1 Entente - Rogers**

**Moved by:** Councillor B. Cormier  
**Seconded by:** Councillor K. Chamberlain

**Proposée par:** B. Cormier, conseiller  
**Appuyé par:** K. Chamberlain, conseillère

That Council approves the Agreement between Rogers and the City of Bathurst discussed in camera on May 29, 2017, pursuant to section 10.2 of the Municipalities Act and that the Mayor and City Clerk be authorized to sign all related

Que le conseil municipal approuve l'entente entre la Ville de Bathurst et Rogers telle que discutée à huis clos le 29 mai 2017 en vertu de l'article 10.2 de la Loi sur les municipalités et que le maire et la secrétaire municipale soient autorisés à signer tous

documents on behalf of the City.

les documents connexes au nom de la Ville.

**MOTION CARRIED**

**MOTION ADOPTÉE**

**1.3 Application for Funding - Asset Management Improvement**

**1.3 Application pour financement - Amélioration de la gestion des actifs**

**Moved by:** Councillor R. Hondas  
**Seconded by:** Councillor B. Cormier

**Proposée par:** R. Hondas, conseiller  
**Appuyé par:** B. Cormier, conseiller

**BE IT RESOLVED THAT** City Council directs staff to apply for a grant opportunity from the Federation of Canadian Municipalities for the phase 1 of the program called Climate and Asset Management Network under the city's Asset Management Improvement project.

**IL EST RÉSOLU QUE** le conseil de la ville demande au personnel de présenter une demande de subvention à la Fédération canadienne des municipalités pour la phase 1 du programme Réseau de gestion des actifs et des changements climatiques dans le cadre de notre projet sur l'amélioration de la gestion des actifs.

**BE IT THEREFORE RESOLVED THAT** the City of Bathurst commits to conducting the following activities in its proposed project to advance its asset management program:

**IL EST RÉSOLU QUE** la Ville de Bathurst s'engage à mener les activités suivantes dans le cadre de la proposition du projet dans le but d'améliorer la gestion de leurs actifs :

- Develop Asset Management Policy ;
- Training for National Best Practices;
- Purchase of ArcGIS Enterprise software.

- Développement de la politique de la gestion des actifs;
- Formation pour les meilleures pratiques nationales;
- Achat du logiciel - *ArcGIS Enterprise* - .

**BE IT THEREFORE RESOLVED THAT** the City of Bathurst commits \$22,000.00 from its budget toward the costs of this initiative.

**IL EST RÉSOLU QUE** la Ville de Bathurst consacre 22 000.00\$ de son budget au financement des coûts associés à ce projet.

Be it therefore resolved that conditional upon approval of Phase 1 the City of Bathurst intends to apply for funding under Phase 2 of the Federation of Canadian Municipalities' Climate and Asset Management Network program.

Il est également résolu que conditionnel à l'approbation de la phase 1, la Ville de Bathurst a l'intention de demander un financement au titre de la phase 2 du programme offert par le Réseau de gestion des actifs et des changements climatiques de la Fédération canadienne des municipalités.

**MOTION CARRIED**

**MOTION ADOPTÉE**

**2. TENDER**

**2. SOUMISSION**

**2.1 P007-16 - Bathurst lighting retrofit bid - K.C. Irving Regional Centre**

**2.1 P007-16 - Offre de rattrapage de lumière - Centre régional K.C. Irving**

**Moved by:** Deputy Mayor L. Stever  
**Seconded by:** Councillor P. Anderson

**Proposée par:** L. Stever, maire adjoint  
**Appuyé par:** P. Anderson, conseillère

That Proposal P007-16 – Bathurst lighting retrofit bid – K.C. Irving be rejected due to a significant change in the scope of work required.

Que l'offre de service P007-16 – Offre de rattrapage de lumière – Centre régional K.C. Irving soit rejetée en raison d'un changement important au niveau de l'étendue des travaux requis.

That the installation component be done in-house.

Que la composante de l'installation soit effectuée à l'interne.

**MOTION CARRIED**

**MOTION ADOPTÉE**

**2.2 Q004-17 - Damper Replacement at K.C. Irving Regional Centre**

**2.2 Q004-17 - Proposition de prix - Remplacement amortisseur au Centre régional K.C. Irving**

**Moved by:** Councillor K. Lanteigne  
**Seconded by:** Councillor R. Hondas

**Proposée par:** K. Lanteigne, conseillère  
**Appuyée par:** R. Hondas, conseiller

That the quote Q004-17 for Damper Replacement at K.C. Irving Regional Centre be awarded to Godin's Electric Limited in the amount of \$ 28,750.00, tax included.

Que la soumission Q004-17 de Godin's Electric Limited pour le remplacement amortisseur au Centre régional K.C. Irving soit acceptée au montant de 28 750,00 \$, taxe incluse.

**MOTION CARRIED**

**MOTION ADOPTÉE**

**2.3 T004-17 - Supply of Aggregates**

**2.3 T004-17 - Approvisionnement des agrégats**

**Moved by:** Councillor P. Anderson  
**Seconded by:** Deputy Mayor L. Stever

**Proposée par:** P. Anderson, conseillère  
**Appuyée par:** L. Stever, maire adjoint

That Tender T004-17 for the supply of Aggregates be awarded to Kenny's Trucking Limited for the amount of \$ 46,546.25, tax included.

Que la soumission T004-17 de Kenny's Trucking Limited pour la fourniture de granulats soit acceptée et que le contrat leur soit accordé au montant soumis de 46 546,25 \$, taxe incluse.

**MOTION CARRIED**

**MOTION ADOPTÉE**

**2.4 Q006-17 - Traffic Pavement Markings**

**2.4 Q006-17 - Marquage routier**

**Moved by:** Councillor B. Cormier  
**Seconded by:** Councillor K. Lanteigne

**Proposée par:** B. Cormier, conseiller  
**Appuyé par:** K. Lanteigne, conseillère

That quote Q006-17 for Traffic pavement Marking be awarded to Pro-jet Maintenance Inc. in the amount of \$44,469.35, tax included.

Que la soumission Q006-17 de Pro-Jet Maintenance Inc. pour le marquage de circulation de la chaussée soit acceptée au montant de 44 469,35 \$, taxe incluse.

**Recorded Vote**

<u>Voting Member</u>	<u>Result</u>
Penny Anderson	Yes
Kim Chamberlain	Yes
Bernard Cormier	No
Rickey Hondas	Yes
Katherine Lanteigne	Yes
Lee Stever	Yes

**VOTE ENREGISTRÉ**

<u>Membre votant</u>	<u>Résultat</u>
Penny Anderson	Oui
Kim Chamberlain	Oui
Bernard Cormier	Non
Rickey Hondas	Oui
Katherine Lanteigne	Oui
Lee Stever	Oui

**MOTION CARRIED**

**MOTION ADOPTÉE**

**4. ADJOURNMENT**

**4. LEVÉE DE LA SÉANCE**

**Moved by:** Deputy Mayor L. Stever  
**Seconded by:** Councillor P. Anderson

**Proposée par:** L. Stever, maire adjoint  
**Appuyé par:** P. Anderson, conseillère

The Special Public meeting adjourned at 7:25 p.m.

La séance extraordinaire publique est levée à 19 h 25.

**MOTION CARRIED**

**MOTION ADOPTÉE**

---

Paolo Fongemie  
MAYOR/MAIRE

---

Wanda St-Laurent  
ASSISTANT CITY CLERK/SECRÉTAIRE MUNICIPALE ADJOINTE